

LTG-Fußballmädeln - mit neuen Trikots ins Bezirksfinale nach Markt Schwaben!

Endlich durfte unser jüngeres Team, das sich aus Spielerinnen der 5. und 6. Klassen zusammensetzt, im Bezirksfinale in Markt Schwaben zeigen, welches Potential in ihnen steckt!



Am Mittwoch, 25.05.22, fuhren die Fußball-Mädchen mit Frau Gauto-Feitl nach Markt Schwaben zum Bezirksfinale in der Wettkampfklasse IV. Dort trafen sie auf die Teams der Mädchenrealschule Erding und des Franz-Marc-Gymnasiums Markt Schwaben.

Vor den eigentlichen Fußballspielen mussten die jeweiligen Teams gegeneinander Technikübungen absolvieren. Dabei verloren wir leider beide Male, sodass wir mit einem 0:1-Rückstand in die Fußballspiele gehen mussten.

Trotzdem haben unsere Mädchen es in den Spielen geschafft, das Ruder herumzudrehen und beide Spiele mit einem 2:0 gegen Erding und einem 1:0 gegen den vermeintlichen Favoriten aus Markt Schwaben zu gewinnen! Allerdings sind unsere Mädchen trotzdem ausgeschieden, da Markt Schwaben, die mit den LTGlerinnen dann punktgleich waren, aufgrund des besseren Torverhältnisses weitergekommen ist 😞! Diese Regelung muss man nicht wirklich verstehen!



Die Enttäuschung war natürlich sehr groß, weil wir die Fußballspiele zwar gewonnen hatten, aber trotzdem nicht weitergekommen sind. Allerdings ging es nach einer Runde Gummibärchen, Pizza und Schorle gleich wieder viel besser!

Wir bedanken uns bei Nicole Hofmann, Robert Hanika, dem TSV Bernau und dem Elternbeirat für die tolle Unterstützung!